

México anuncia una "nueva nacionalización de la industria eléctrica"



Foto: EFE

Ciudad de México, 4 de abr (RHC) El gobierno de México firmó un convenio con la empresa española Iberdrola para comprar 13 plantas de generación de energía eléctrica, "que formarán parte del patrimonio público y serán operadas por la CFE (Comisión Federal de Electricidad)", informó el presidente, Andrés Manuel López Obrador, a través de sus redes sociales.

El mandatario calificó esta operación como "una nueva nacionalización de la industria eléctrica".

Será el Fondo Nacional de Infraestructura el ente que refinance la compra, que se completará en los próximos cinco meses y que, según se contempla, costará alrededor de 6.000 millones de dólares.

De esta manera, la CFE elevará de 39,6 % a 55,5 % su participación en la producción de energía eléctrica y se convertirá en el principal proveedor del país, lo cual "**significa el rescate definitivo de una empresa pública**", señaló el presidente.

De acuerdo con López Obrador, si se considera además que se han estado rehabilitando obras hidroeléctricas, el Estado mexicano tendrá en sus manos para finales del sexenio alrededor de 65 % de toda la generación de energía eléctrica, lo que permitirá garantizar la demanda de la población sin aumentar las tarifas. (Fuente: Agencia EFE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318713-mexico-anuncia-una-nueva-nacionalizacion-de-la-industria-electrica>



Radio Habana Cuba